

# *Bis Music apuesta por nuevas producciones discográficas de jóvenes talentos*

---

Image not found or type unknown



**Joven pianista Rodrigo García Ameneiro. Imagen: diario Granma**

La Habana, 7 junio (RHC) La casa discográfica, productora audiovisual y editora musical Bis Music, de Artex S.A., luego de los resultados alcanzados en la pasada edición del Cubadisco 2023, mantiene su compromiso de seguir apostando por nuevas producciones discográficas y audiovisuales, en especial, de jóvenes talentos, quienes junto a figuras consagradas prestigian su catálogo, nuestra música y cultura cubanas.

Entre los artistas noveles que han llegado a Bis Music está el pianista Rodrigo García Ameneiro, quien con el DVD Confluencia de pianos. Homenaje al pianismo en Cuba, dirigido por Mildrey Ruiz y Josué García, se alzó con el premio en la categoría de Concierto en estudio en el Cubadisco 2023.

En Confluencia de pianos, García Ameneiro realiza un homenaje a grandes figuras de la pianística cubana y para ello invitó, entre otros, a Aldo López-Gavilán, Harold López-Nussa, Rolando Luna, Roberto Fonseca, Alejandro Falcón, Cucurucho Valdés y Frank Fernández. Además contó con la Orquesta de Cámara de la Habana y su directora Daina García.

Con la humildad que le caracteriza el propio artista afirma en las palabras de presentación que la experiencia vivida fue increíble, guardando recuerdos hermosos e inolvidables al compartir el escenario con 12 pianistas con los que hace un recorrido por la historia de la pianística cubana en géneros como el son, el danzón, el guaguancó, el mozambique, la timba, el joropo, la balada de jazz y otros más.

Otro músico de la nueva generación que ha encontrado su «casa» en Bis Music es el trovador holguinero Manuel Leandro, miembro de la AHS, cuyo disco Mortal estuvo entre los nominados al Cubadisco en la categoría de Nueva Trova, con la producción musical del propio Manuel y Javier Pérez Rey y la producción ejecutiva de Mayra María García.

Con algunos años más de experiencia Real Project, dirigido por Ruly Herrera, se confabuló nuevamente con Bis Music para sacar a la luz el disco Mutación, en el que al decir de Yoyi Lagarza, responsable junto con Ruly de la producción musical, se resume el tiempo que los ha unido además de las vivencias por las que han pasado. (Fuente: diario Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/324812-bis-music-apuesta-por-nuevas-producciones-discograficas-de-jovenes-talentos>



**Radio Habana Cuba**